
Somos  Alberto  Ferran  y  Rafa  y  vamos  a  hacer  una  escuela  para  el  desarrollar  e

incrementar las habilidades en la conducción deportiva de los alumnos inscritos en ella.

El producto es diferente puesto que pocas empresas desarrollan esta actividad en España

y sería un gran paso para el este de la Península.


